

Marinos de E.U. repelen nuevos ataques drusos

Beirut, diciembre 6 (UPI). Los infantes de Marina dispararon hoy con sus misiles y sus tanques para silenciar nuevos ataques de los rebeldes drusos, respaldados por Siria, mientras el gobierno de Damasco anunció que las incursiones aéreas estadounidenses pusieron a Siria en "estado de guerra".

La lucha en el aire también se reanudó al derribar los sirios un avión israelí a control remoto. Los sirios también dijeron que un segundo avión sirí voló sobre el sureste de su territorio. Los aviones de reconocimiento norteamericanos volvieron a los cielos del Líbano.

Mientras anochece, el complejo donde se encuentran los marines en los alrededores del aeropuerto de Beirut fue sometido a "intenso fuego de ametralladoras desde posiciones fortificadas", dijo el vocero de los marines, mayor Dennis Brooks.

Los marines, todavía estremecidos por la pérdida de ocho de sus hombres en los choques del domingo, devolvieron el fuego con cuatro granadas disparadas por un tanque M-60, una batería de 66 milímetros y un misil dragón.

"Todo el ataque cesó, tan pronto como respondimos el fuego", dijo Brooks. "Disparamos sobre las posiciones fortificadas, tal como lo señalan los manuales", añadió.

No hubo bajas entre los norteamericanos. El fuego provino desde las colinas controladas por los milicianos drusos al Este de las posiciones de los marines. El líder de una secta secreta musulmana había hecho llama-

Pasa a la página 32



UPI-Unionix II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARMAS NUCLEARES. Ginebra, Dic. 6 (UPI). El negociador soviético sobre armas nucleares estratégicas (de alcance intercontinental), Viktor Karpov, es entrevistado por la prensa hoy, después de haberse reunido con funcionarios de E.U.A., por más de una hora. No informó sobre la continuación de las negociaciones.

El Salvador objeta un informe sobre derechos

Naciones Unidas, diciembre 6 (UPI). El Salvador formuló reservas ante la forma en que se elaboró el informe sobre la situación de los derechos humanos en esa nación y sostuvo que el objetivo fundamental de su gobierno es la búsqueda de la paz.

El embajador salvadoreño Mauricio Rosales intervino hoy en el debate que se está desarrollando en la Comisión de Asuntos Sociales y Humanitarios de la

Asamblea General, analizando un informe crítico sobre la situación de los derechos humanos en El Salvador.

Rosales destacó que su gobierno, aunque dio facilidades al relator de la comisión, Antonio Pastor Ridruejo, para la preparación del informe, no reconoce la validez jurídica del mandato a la resolución que le dio mandato.

Sostuvo Rosales que Pastor Ridruejo "persiste en su

Pasa a la página 19



UPI-Unionix II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRINCHERA DESTRUIDA. Beirut, Dic. 6 (UPI). Este marino de los E.U.A., sostiene su fusil M-16 mientras vigila preventing nuevos ataques de sirios. Disparos con morteros alcanzaron su trinchera, por lo cual los pobladores de las cercanías han desalojado sus viviendas.

George Shultz visita Alemania

Bonn, Dic. 6 (UPI). El secretario de Estado, George Shultz, llegó hoy a Bonn para analizar con los gobernantes alemanes occidentales el futuro de las conversaciones de desarme y las posibilidades de una reunión de alto nivel con los soviéticos.

Shultz dijo a los periodistas abordó del avión que algunos de los países de Europa están en favor de la apertura de una reunión en enero a nivel de cancilleres en Estocolmo sobre seguridad europea para tomar medidas sobre desarme.

"Estados Unidos está siempre deseoso de mantener un diálogo de alto nivel", dijo.

Sin embargo, indicó que falta por ver si se concreta esa reunión.

En la segunda etapa de su viaje por cinco países mañana en Bruselas se reunirá con los cancilleres de los países que mantienen tropas en la Fuerza Multinacional de Paz en el Líbano.

Indicó que no hay indicaciones que Francia, Italia o Gran Bretaña tengan intenciones de sacar de allí a sus tropas.

Reiteró que Estados Unidos mantendrá allí a sus soldados para llevar a cabo las tareas que les han sido asignadas para crear

Pasa a la página 35

Piden voto contra ministro alemán

Bonn, Dic. 6 (UPI). La oposición Social Demócrata alemana anunció hoy que pedirá un voto de censura parlamentario contra el ministro de Economía, Otto Lambsdorff, acusado de ser el centro de un escándalo de sobornos multimillonario.

El líder del partido, Hans Jochen Vogel, dijo que el debate sobre Lambsdorff, señalado por un fiscal público de haber tomado 50.000 dólares para favorecer una evasión de impuestos de 175 millones de dólares de una gigantesca empresa industrial, se realizara el jueves o viernes en la Cámara Baja del Parlamento.

Vogel indicó que la compilación de cargos contra un ministro en el ejercicio de sus funciones era un caso único en los 34 años de histo-

Pasa a la página 32

En Honduras expulsan 92 religiosas de E.U.A.

Tegucigalpa, Dic. 6 (AP). Noventa y dos de un grupo de 200 religiosas norteamericanas que proyectaban efectuar protestas pacíficas durante 72 horas por la presencia en este país de 5.000 soldados de Estados Unidos, fueron expulsadas ayer por el gobierno, informó un vocero.

Las religiosas habían llegado ayer en un avión de la compañía Air Florida procedente de Miami. Durante más de una hora permanecieron a bordo de la nave, que las autoridades estacionaron al final de la pista del Aeropuerto Internacional Toncontín de Tegucigalpa.

Posteriormente, el aparato

Las religiosas habían lle-

Pasa a la página 19

Ataque aéreo sandinista contra barco de C. Rica

San José, Costa Rica, Dic. 6 (AP). El barco de carga "Lyon Heart" de bandera costarricense, que navegaba a 70 millas náuticas de las costas de Nicaragua en el Atlántico, fue atacado por dos aparatos de la Fuerza Aérea Sandinista (FAS), di-

jo un vocero de la firma naviera. El incidente se produjo ayer en horas de la mañana cuando la embarcación navegaba de Miami a Panamá y Limón, en Costa Rica, según confirmó José Luis Odio, jefe de la Fuerza Aérea Sandinista (FAS), dijo un vocero de la firma naviera.

PDC Venezolana reconoce desmoralizante derrote

Caracas, Dic. 6 (UPI). Los Demócrata Cristianos venezolanos reconocieron que la derrota que sufrieron en las elecciones presidenciales y parlamentarias del pasado domingo fue desmoralizante, pero expresaron hoy su intención de luchar desde la oposición por reconquistar la confianza de la ciudadanía. El partido de gobierno so-

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A ALEMANIA. Bonn, Dic. 6 (AP). El secretario de Estado de E.U.A., George Shultz (centro), expresa su optimismo sobre el futuro de las negociaciones nucleares con

los soviéticos. Lo acompañan el canciller alemán occidental, Helmut Kohl (derecha), y el ministro de Relaciones Exteriores, Hans-Dietrich Genscher.

Rebeldes atacan Puerto Sandino

Managua, diciembre 6 (UPI). Un comando de la rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense atacó esta mañana nuevamente las instalaciones petroleras de Puerto Sandino mientras un barco descargaba crudo mexicano, denunció hoy un alto funcionario sandinista.

El ministro de Desarrollo Agropecuario y Reforma Agraria, Jaime Wheelock Román, dijo que el ataque guerrillero a la más importante instalación petrolera de Nicaragua se produjo a las 6 de la mañana.

Pero no proporcionó detalles, excepto que la acción ocurrió mientras un navío descargaba crudo mexicano.

Wheelock Román hizo la denuncia en León, a 60 kilómetros al noroeste de Managua, mientras hablaba durante una asamblea de desmotadores de algodón.

Puerto Sandino, 50 kilómetros al oeste de Managua, fue saboteado por un grupo de la FDN hace unos meses. Varios depósitos de combustible arrieron durante un par de días, quemándose una gran cantidad del vital hidrocarburo.